

# Escritores reclaman la “aconfesionalidad” del Panteón dos Galegos Ilustres de Santiago

REDACCIÓN ■ Santiago

Un millar de personas, convocadas por la Asociación de Escritores en Lingua Galega (AELG), reclamaron ayer la “aconfesionalidad” del Panteón dos Galegos Ilustres de Santiago y reclamaron que este espacio sea gestionado de forma “pública” y que sea abierto a la sociedad para visitas.

Así lo indicaron en un manifiesto los representantes de la

asociación al término del homenaje a la figura de Rosalía de Castro en conmemoración del 125 aniversario del traslado de sus restos al templo, y que comenzó en Padrón y concluyó en el Panteón dos Galegos Ilustres, donde está enterrada la literata.

Los escritores respondieron así a la polémica surgida hace unas semanas cuando, tras una sentencia del Tribunal Supremo que otorgaba la titularidad de la Iglesia de San Domingos de Bo-

naval al Arzobispado de Santiago, se cerró el recinto a las visitas públicas. Consecuentemente, los escritores en lengua gallega pidieron la apertura al público del Panteón de Galegos Ilustres en horario de mañana y de tarde por cuenta de la Administración, algo que permitirá convertirlo en “un espacio abierto a la sociedad gallega y foránea”. Este acuerdo fue alcanzado esta semana entre la Cultura y el Arzobispado.



Miembros de la asociación, ayer, en el homenaje a Rosalía. // Jorge Leal